



2020 war ein außergewöhnliches Jahr.

AKL-Tests konnten situationsbedingt nicht im notwendigen Ausmaß durchgeführt werden.

Die Gültigkeit vergangener Tests wurde mangels Alternativen verlängert, um die



notwendigen Atemschutzeinsätze nicht zu gefährden.

Zahlreiche Schulungen im Bereich der Sanität, aber auch der geplante Sanitäts-Leistungsbewerb, mussten im Jahr 2020 ersatzlos gestrichen werden.

Informelle Zusammenkünfte der Feuerwehrärzte mussten

auf Video-konferenzen verlagert werden.

Aufgrund der COVID-19 Pandemie mussten die Feuerwehren verstärkt zur Unterstützung der Rot-Kreuz-Helfer bei medizinischen Notfällen Einsätze leisten.

Unser Bemühen wird sein, dass wir im neuen Jahr versäumtes aufholen um wieder dort stehen können, wo wir vor der Pandemie waren.

